
 Contribuições da Consulta Pública - Formulário Técnico - Exclusão cloridrato de clindamicina, fosfato de 
clindamicina, sulfato de quinina, dicloridrato de quinina para malária - Conitec

Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

16/11/2021 Profissional de saúde

2ª - Há vários estudos e evidêmcias na literatura e o PNCM já não usa estes medicamentos há algunas anos

3ª - Evidentemente se não fazem parte dos esquemas nao devem ser adquiridos para a malária

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser excluído do SUS. Segundo a Organização Mundial de Saúde e o comitê de especialistas que assessora  o 
Programa Nacional de Controle da Malária a clindaminina e o quinino não necessitam mais fazer parte dos esquemas de 
tratamento da malária. Trata-se atualmente com mais eficácia com os derivados da artyemisinina oral e injetável.

5ª - Não

20/11/2021 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Acessível a qualquer faixa economica

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser excluído do SUS. Todos devem ter livre acesso aos recursos terapêuticos que tem se mostrado eficaz 
quando bem indicados ,na fase de evolução da patologia e na posologia adequada sob supervisão de profissional habilitado .

5ª - Não

22/11/2021 Paciente

2ª - Eu e meu marido pegamos covid e meu marido tem pressão alta e bronquite asmática. Usamos os medicamentos imediato e 
não houve necessidade de internação.

3ª - É um remédio barato de fácil acesso a população carente.

4ª - O governo federal poderia colocar esses medicamentos em farmácia popular.

1ª - Não acho que deve ser excluído do SUS. Os remédios tem que ser inserido no SUS.

5ª - Os especialistas que estão atrás dos balcões poderia vivência um ano em uma unidade de tratamento do covid para ver como 
as coisas acontece pois, só teoria as pessoas estão morrendo.

22/11/2021 Paciente

2ª - Sou prova viva ,que so estou vivo porque ,o medicamento teve eficácia.

3ª - Muito barato, tratamento

4ª - Cabe no bolso,dos baixa renda

1ª - Não acho que deve ser excluído do SUS. Sou uns dos que podem dizer ,com serenidade, pois eu fui tratado ,com a 
medicação,que alguns especialista partidário diz não tem eficácia, mais em mim teve eficácia.

5ª - Posso palestrar
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